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Уважаемые защитники Отечества,
ветераны Великой Отечественной войны

и Вооруженных Сил России!
Примите искренние поздравления со знаменательным днем

23 февраля! Пусть всегда хранится в наших сердцах память
о подвигах защитников Родины, с честью пронесших неувядающую
славу русского оружия. Огромная благодарность тем, кто сегодня
достойно хранит военные традиции, обеспечивает суверенитет
и безопасность страны. От всей души желаю вам крепкого здоро-
вья, благополучия, счастья, уверенности в завтрашнем дне, бод-
рости духа и неиссякаемой энергии.

Военный комиссар Омутинского, Юргинского
и Армизонского районов Александр ФИЛИПЕНКО

Уважаемые жители
Омутинского района!

Сердечно поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
Это наш общий праздник. Его отмечают и убеленные сединой

ветераны, и профессиональные военные, и те, кто завтра встанет
в солдатский строй.

Сегодня защитником Отечества является каждый, кто считает
своим долгом беречь родную землю, защищать ее интересы, чья
жизнь и работа подчинены единой цели - благополучию и процве-
танию нашей великой страны.

Мы выражаем слова благодарности и признательности ветера-
нам Великой Отечественной войны и локальных конфликтов,
ветеранам Вооруженных Сил, рядовым и офицерам запаса, всем,
кто даже в этот праздничный день выполняет воинский долг,
укрепляя обороноспособность страны. С особым чувством
отдаем дань уважения родным и близким военнослужащих,
которые разделяют с ними все трудности и являются для них
надежным тылом.

В этот замечательный праздник желаю всем мира и благопо-
лучия, больших успехов в работе и воинской службе, счастья,
здоровья, неисчерпаемой энергии и оптимизма.

Глава района Виктор ВОЛЛЕРТ

Уважаемые защитники Отечества!
Дорогие ветераны!

Искренне, от всего сердца поздравляю вас с Днем защитника
Отечества - праздником, когда чествуют мужество и стойкость,
смелость и отвагу!

Все мы знаем цену свободы и мирного неба. К какому бы
поколению мы ни относились, в наших сердцах живет чувство
глубокой благодарности и признательности за воинские подвиги
наших уважаемых защитников, которые верой и правдой отстояли
в суровые годы независимость любимой Родины.

Это та величественная история, которую не исказить, не пере-
черкнуть никакими изменениями в современном непостоянном
мире. Это образец патриотизма для каждого честного человека
и сознательного гражданина, наглядное свидетельство единства
всех поколений нашего народа.

Желаю вам несгибаемой воли, бодрости духа, надежного се-
мейного тыла, здоровья, счастья и благополучия!

Депутат Тюменской областной Думы Виктор РЕЙН

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
В этот праздник мы чтим память о многих поколениях добле-

стных воинов, стоявших на страже свободы и независимости на-
шей Родины. Мы отдаем дань уважения тем, кто выбрал делом
своей жизни ратный труд и служит Отчизне верой и правдой.
Ежедневно, совершенствуя свое боевое мастерство, военнослу-
жащие с честью и достоинством справляются с поставленными
задачами, берегут наш покой и мирную жизнь. Ветераны военной
службы вносят весомый вклад в патриотическое воспитание мо-
лодежи, подают пример высокой ответственности, мужества и
отваги.

Мы любим нашу страну. Каждый из нас считает своим долгом
укреплять силу и мощь России, своей плодотворной работой вно-
сить достойный вклад в ее благополучие и процветание.

Желаю всем достижения поставленных целей, успехов в службе
и созидательном труде, счастья и мирного неба над головой!

Губернатор Тюменской области Александр МООР

Каждый год мы отмечаем День защитника Отечества. Нашим
согражданам довелось защищать Родину не только внутри
страны или на границе, но и за ее пределами. Среди ому-
тинцев таких немало. Один из них - Александр Кобельков.

- Служба моя началась в ок-
тябре 1984 года, - рассказы-
вает он. - Призывался Называ-
евским военкоматом Омской
области. Провожали всем се-
лом. На родной стороне про-
был еще неделю, пока форми-
ровали 280-ю команду для
отправки в Германскую Демок-
ратическую Республику. В то
время было почетно служить за
границей, всех подряд туда не
брали. Я вошел в число тех,
кому доверили быть на секрет-
ных объектах и узнать о тех-
нике, неведомой многим.

На борту самолета оказался
впервые. Признаюсь, дрожь
внутри проскальзывала. В Ле-
нинграде сделали пересадку.
Еще немного, и за окном иллю-
минатора показались черепич-
ные крыши аккуратных домов,
непохожих на советские. В са-
лоне кто-то прокричал: «Паца-
ны, мы в Германии!»

Приземлились на Бранден-
бургском военном аэродроме,
оттуда на автобусе добирались
в часть, где прошла «учебка».
Первое, что удивило, - везде
идеальная чистота.

До службы в армии отучился
на водителя в ДОСААФ, поэто-
му сразу посадили меня на ЗИЛ-
135 и стали обучать в 143-й
школе младших специалистов
автомобильной службы на ме-
ханика. Остальные полтора
года - в Карл-Маркс-Штадте,
нынешнем Хемнице.

Жили в огромной казарме,
заставленной двухъярусными
кроватями. Будние дни прохо-
дили, как у всех военнослужа-
щих, по строгому распорядку:
утренняя зарядка, огневая под-
готовка, караулы на «пло-
щадке», так мы называли
место, где базировалась воен-
ная техника. По тревоге быстро
одевались и бежали три кило-
метра до места дислокации ма-
шин. Учились маршировать,
пели строевые песни, писали
конспекты.

Что мне нравилось в армии,
так это выходные и праздники,
когда нам позволяли просто
прогуливаться по части, валять-
ся в постели, устраивать себе
шопинг. В военторге можно
было купить колбасу, сладости,
кефир, туалетные принадлеж-
ности и прочее. На валюту! Каж-

Служил
в Германии

дый рядовой в ГСВГ получал
ежемесячно 40 марок. Кроме
этого, 20 пачек сигарет «Гуцуль-
ские» или 1 килограмм сахара,
если не курил. От получки по 15
марок отстегивали «дедам»,
чтобы они могли на дембель
купить подарки для близких. Мы
не жаловались: знали, когда
станем «дедами», тоже полу-
чим свою долю. Сейчас эти вос-
поминания - позитивные мо-
менты в памяти миллионов
солдат, служивших в ГСВГ.

Походы в баню нам устраива-
ли раз в неделю. В обычную
душевую со множеством каби-
нок и леек на потолке взвод

заходил полностью - 35 че-
ловек. Нижнее белье сдавали
на стирку, взамен получали чи-
стые черные трусы и белую
майку, как у героев фильма
«Джентльмены удачи».

Связь с парнями, служивши-
ми в СССР, поддерживали пе-
репиской. На мою полевую по-
чту 80847 приходили письма от
друзей, где они писали о неза-
тейливом армейском питании.
Нас же кормили «на убой».
Столовая занимала второе ме-
сто по Германскому гарнизону.

Приезжали к нам и с концер-
тами. Один из них ставила со-
ветская певица Надежда Чеп-
рага. Правда, на него я попал
не с начала - доделывал стенд
в Ленинской комнате. Со своим
сослуживцем Олегом Захаро-
вым мы были ответственными
за ее оформление: старые пла-
каты меняли на сделанные
нами стеклянные стенды.

Кроме этого, замполит научил

меня из дерева мастерить су-
венирные трубки. К сожалению,
у меня ни одной из них на па-
мять не осталось. Перед уволь-
нением командир прошерстил
коптерку и все забрал.

Долгожданное завершение
службы пришлось на ноябрь
1986 года. Два года без уволь-
нительных и отпусков закончи-
лись. В строю счастливых дем-
белей на автобусе отправился
в аэропорт. И снова полет, за-
вершившийся в Уральске. Я в
СССР! Трое суток на поезде -
и я дома!

Александр Кобельков, слу-
живший в группе советских войск
в Германии, привыкший жить по
уставу, на гражданке продолжил
служить в органах внутренних
дел. После 27-летней выслуги
вышел на пенсию. Теперь он
ветеран органов МВД.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото из семейного альбома

Александр Кобельков (справа) с сослуживцем, 1985 год

Александр Кобельков
принимает присягу за границей
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О проделанной работе рас-
сказал глава сельского поселе-
ния Василий Выймов.

- На территории проживает
2 130 человек, из них 442 ре-
бенка, - отметил он. - Количе-
ство дворов в населенных пунк-
тах составляет 945, в том числе
в Ситниково - 819, Дмит-
риевке - 47, Савиновой - 28,
Пиньгиной - 23, Солоновке - 16.
Медвежке - 12. За 2019 год рож-
даемость составила 18 человек,
смертность - 36.

На территории сельского по-
селения находится детский сад,
который посещает 91 ребенок.
В 2019 году в учреждение при-
обретены цветной принтер, два
ноутбука, дидактические и раз-
вивающие игры, робототехника,
Lego-конструкторы. Проведена
замена пяти межкомнатных
деревянных дверей на пласти-
ковые, в группы закуплены ку-
хонные гарнитуры.

В Ситниковской средней шко-
ле обучается 184 ученика. Из
15 выпускников прошлого учеб-
ного года 11 человек поступили
в высшие заведения, в том
числе 10 на бюджетной основе.
По итогам районной пред-
метной олимпиады 15 учеников
стали победителями и при-
зерами.

В 2018 - 2019 учебном году
за счет доходов, полученных
от выращенного на пришколь-
ном участке урожая, в школу
приобретена офисная мебель,
а также выполнен косметичес-
кий ремонт холла. В кабинете
химии обновлена мебель, про-
изведен частичный ремонт
крыши здания.

На территории школы плани-
руется установка спортивной
3D-площадки, хоккейного корта.
Заложены средства на ремонт
актового зала, подведение во-
допровода и канализации

Улучшение дорог
и освещения улиц

продолжится

В Ситниково состоялось со-
брание граждан, на котором об-
судили итоги деятельности
администрации поселения
за 2019 год и наметили задачи
на предстоящий.

в кабинет химии, обновление
оргтехники, приобретение ме-
бели в кабинеты среднего
и старшего звена.

Группа «Движение» со своим
репертуаром выступает не
только в районе, но и за преде-
лами области.

В сельском Доме культуры
работает семь клубных форми-
рований. В 2019 году про-
в е д е н о  6 5  м е р о п р и я т и й ,
которые посетило   около 5 тыс.
человек. В текущем году в ДК
запланировано приобретение
стульев и столов.

Население имеет возмож-
ность устроиться на работу
на предприятия, находящиеся
на территории поселения -
ООО Сп «Ситниковское» и Сит-
никовский молочный комбинат.

- В 2019 году бюджет сель-
ского поселения составил шесть
миллионов рублей, - продолжил
Выймов. - Из них израсхо-
довано 87 процентов, осталь-
ное составила экономия, кото-
рая сложилась в результате
заключения договоров по вы-
полнению работ на меньшие
суммы от запланированного,
и в связи с переходом уличного
освещения на энергосберегаю-
щие лампы. Расходы были на-
правлены на ремонт пешеход-
ных переходов через реку
Солоновка по улицам Мира
и Первомайская, замену ас-
фальтового покрытия по улице
Чапаева. В прошлом году от-
крылся памятник воинам Пер-
вой мировой войны. Летом по-
явилась детская площадка на
улице Мира.

В 2020 году планируется
заменить асфальт по улице
Победа с установкой пешеход-
ных тротуаров, закупить 20 до-
полнительных светодиодных
фонарей для освещения улиц,
построить подъезд с площадкой
для разворота автомобилей
к детскому саду с улицы Бере-
говой.

Д а л е е ,  ж и т е л и  з а д а л и
вопросы представителям ве-
домств и организаций, пригла-
шенных на собрание.

Галина Коновалова возмути-
лась по поводу очереди на УЗИ
и отсутствия рентгена. Старшая
медицинская сестра районной
больницы Галина Кочеткова
пояснила, что сейчас в ка-
бинете УЗИ работает один
специалист. Взамен ушедшего
в декретный отпуск работника
обучили нового.

- Надеемся, в течение меся-
ца проблему с очередностью
решим, - сказала Кочеткова. -
Рентген отремонтирован. Кроме
этого, приобретен дополнитель-
ный аппарат для исследований.

Владимир Бакустин интересо-
вался, как записаться на бес-
платное протезирование. Ока-
залось, услуга предоставляется
только один раз в три года.
Справку на право получения
необходимо заказать у секре-
таря поликлиники.

Галина Евлоева спросила,
к кому можно обратиться по
поводу ремонта электропро-
водки. Лилия Пинигина пожало-

Ситниковцев волнует:
Т. Самусева: «Когда будет асфальтирована дорога

к кладбищу?»
Когда подойдет очередь, согласно районного плана ремонта

автомобильных дорог.
А. Пинигин: «Почему, когда меняли асфальтовое покры-

тие по ул. Чапаева, не сделали подъезды к домам?»
Дорога является объектом федерального значения, ремонт

осуществлялся соответствующей организацией согласно смете.
В. Леванюк: «Когда начнет функционировать морг?»
Открытие планируется на 1 марта 2020 года.
В. Иванова: «Будет ли установлен остановочный ком-

плекс на трассе Омутинское - Армизонское, чтобы до Сит-
никово можно было добраться на проходящих автобусах?»

Заявка в Управление автомобильных дорог Тюменской области
передана. Установка остановочного комплекса включена в план.

В. Соловьев: «Как решается вопрос со свалкой?»
В 2021 году свалка будет рекультивирована.
С. Пинигин: «Куда обратиться, чтобы почистили выгреб-

ную яму между домами по улице Заводская?»
Услугу готово оказать ООО «Ромист» по заключенному с жиль-

цами договору.
Е. Молодых: «В Ситниково много заброшенных домов, ко-

торые зарастают бурьяном. Брось спичку, моментально
вспыхнут, и огонь перебросится на наши усадьбы. Нельзя ли
снести такие избы?»

В ответе за порядок на прилегающей территории любого дома
его владелец. Ведутся работы по выяснению хозяев данных уса-
деб. В адрес МЧС подготовлено 92 заявления о привлечении
нерадивых жителей к ответственности за нарушение противопо-
жарной безопасности.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото Артура САУТИЕВА

Александра Пинигина интересует, будут ли установлены
дополнительные мусорные баки

Василий Выймов и глава района Виктор Воллерт
готовы отвечать на вопросы ситниковцев

валась на слабое напряжение
и постоянное мигание света.

- До ввода в дом электросети
обязана проверить поставляю-
щая услугу организация, - пояс-
нил глава района Виктор Вол-
лерт. - Что касается работ
внутри дома, то необходимо
обращаться в организации или
к частным лицам. Если услуга
предоставляется некачест-
венно, имеете право пойти в суд
или прокуратуру.

Виктор Воллерт предложил
Василию Выймову подготовить
список телефонных номеров
электриков и разместить его
в общедоступных местах.

Собравшиеся были проин-
ф ор м и ро в ан ы  о  п ра в и ла х
сбора валежника, противопо-
жарной безопасности, мерах
социальной поддержки, в част-
ности, изменениях правил вы-
платы детских пособий, раз-
мерах и индексациях выплат,
прибавках к пенсии.

Участковый уполномоченный
МО МВД России «Омутинский»
Вячеслав Зубарев доложил:
за 2019 год на территории Сит-
никовского сельского поселе-
ния зарегистрировано 33 пре-
ступления. Совершено девять
краж, две незаконные рубки
деревьев. В отчетном периоде
45 лиц привлечены к адми-
нистративной ответственности
за появление в общественных
местах в состоянии опьянения.

Уточните
данные

о погибших
В 2019 году в Калининград-

ской области стартовала акция
по уточнению мест захоронения
советских воинов, павших в боях
н а  те р р и т о ри и  В о с т оч н о й
Пруссии. Благодаря опублико-
ванным архивам Министерства
обороны калининградские исто-
р и к и  п о и м е н н о  в ы в е р я ю т
списки захороненных и увеко-
веченных солдат и офице-
ров, выявляя несоответствия
и ошибки, допущенные при
оформлении мемориальных
плит и документов.

Сегодня в базе данных содер-
жится информация о 145 ты-
сячах советских воинов, уве-
ковеченных на мемориалах
в Калининградской области
и на ближайших воинских захо-
ронениях в Польше и Литве.
Благодаря деятельности Ка-
лининградской региональной
общественной организации
«Наказ» удалось достоверно
актуализировать сведения
о  25 тысячах павших. В рамках
подготовки к празднованию
75-летия Победы  информация
на мемориальных плитах об-
новляется. Для уточнения акту-
альных данных о погибших
родственниках правительство
Калининградской области реко-
мендует воспользоваться элек-
тронной Книгой памяти ре-
гиона, размещенной по адресу:
http://www.kpko.ru.

Соб. инф.

 ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Порадовал
вкус малины
В редакцию обратилась жи-

тельница районного центра
Людмила Семенова.

-  К а ж д ы й  в е ч е р ,  с а д я с ь
выпить чашечку чая с мали-
новым вареньем, с благодарно-
стью вспоминаю Омутинскую
СОШ № 1, - рассказала она. -
Дети выросли, посещать школу
мне нет необходимости. Но
в  п р о ш л о м  г о д у  у в и д е л а
ВКонтакте объявление о реали-
зации учебным заведением
ягод и сделала заявку на пять
литров. Посетив школу, пора-
зилась увиденным. За ворота-
ми ограды порадовали глаз
оригинальные цветники. Ка-
залось, что над их дизайном
к о л д о в а л и  л у ч ш и е  л а н д -
шафтные специалисты мира.
Центральную аллею школы
украсили деревянные ска-
мейки. Как не присесть на ла-
вочку, например, в виде боль-
ших фортепианных клавиш. Мне
рассказали, что они сделаны
руками учеников под руко-
водством учителя Михаила
Монахова .  Была удивлена
вдвойне, когда увидела соб-
ранную школьниками малину.
Ягоды были без лишнего сора -
одна к одной, чистенькие.
Недолго думая, заказала еще
пятилитровое ведерко. Теперь
в зимнее время наслаждаюсь
вкусом малинового варенья,
которое напоминает о лете.
Надеюсь, что в этом году вновь
полакомлюсь сладкой ягодой,
выращенной на пришкольном
участке.

Татьяна НЕКРАСОВА

 Î ÕÎÐÎØÅÌ
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Архипов Василий Ефимович
Архипов Ефим Васильевич
Андреев Михаил Алексеевич
Андреева Елизавета
Александровна
Анисимов Василий Николаевич
Агафонов Антон Данилович
Антонов Григорий Кузьмич
Александров Александр
Алексеевич
Авдеев Николай Сергеевич
Адмакин Арсений Михайлович
Ахметов Михаил Петрович
Александров Иван Федорович
Андреев Александр
Александрович
Агагульян Бедрос Багдасарович
Андреев Анатолий Васильевич
Аверенков Александр
Дмитриевич
Алабугин Николай Егорович
Авакеян Владимир Сергеевич
Аксенов Александр Ефимович
Авдюков Геннадий Ефимович
Анисимов Федор Тарасович
Алексеев Валентин Иванович
Анисимов Александр
Афанасьевич
Анисимов Василий Николаевич
Агапов Иван Матвеевич
Абрамов Николай Семенович
Алексеев Степан Тимофеевич
Афанасьев Георгий Егорович
Алабугин Николай Федорович
Андреев Виктор Сергеевич

Помните всех
Уважаемые читатели! Мы продолжаем публиковать

списки призванных на фронт Омутинским райвоенкоматом
в период Великой Отечественной войны.

Продолжение в следующем
номере.

 ÏÀÌßÒÈ ÃÅÐÎß-ÇÅÌËßÊÀ

В нашем сердце
он останется

живым!

Юрий Пермин: помним и чтим

Школьные годы лейтенанта. Юрий в верхнем ряду справа

Горит свеча за упокой души,
И слезы по щекам стекают.
За гранью жизненной черты...
Поверить трудно, но бывает, -
Всевышний лучших забирает.

С того ужасного и страшного события
Прошло уж 20 лет.
Но не было еще и дня,
Чтоб не заплакали родители,
Чтобы не вспомнили друзья.

Погиб одноклассник, но помним мы вечно
Глаза его добрые, характер простой.
Живет он всегда в нашем сердце,
Мальчишка с открытой и светлой душой.

Офицер Российской армии Юрий Пермин с честью выполнил
свой воинский долг. Молодой лейтенант трагически погиб
в Чеченской республике 2 января 2000 года, и был посмертно
награжден орденом Мужества. Спустя десятилетия жители
Омутинского района хранят память о воине-земляке. В преддве-
рии Дня защитника Отечества его одноклассники из Ситников-
ской средней школы посвятили товарищу стихотворные строки.

Твой образ не забыть,
Всю боль не выразить словами,
Мы помним, мы скорбим
И сожалеем, что ты не с нами.

Когда уходит друг хороший,
Частичка нас уходит вместе с ним.
Он никогда не станет  прошлым,
И в нашем сердце, нашей памяти
Останется живым!

С огромным уважением к Юрию Пермину
и его родителям, одноклассники - выпуск-
ники 1994 года Ситниковской средней школы

Фото из семейного альбома

Крымская
операция

(8 апреля - 12 мая 1944 года)

В течение трех дней войска
4-го Украинского фронта вели
ожесточенные бои и к исходу
дня 10 апреля прорвали обо-
рону противника на Перекоп-
ском перешейке и южнее Си-
ваша. 11 апреля  был освобож-
ден город Джанкой. Стреми-
тельное продвижение 19-го тан-
кового корпуса поставило
керченскую группировку против-
ника под  угрозу окружения
и вынудило командование про-
тивника  начать поспешное
наступление.

В ночь на 11 апреля одно-
временно с 19-м танковым кор-
пусом в наступление перешла
Отдельная Приморская армия,
к о т о р а я  п р и  п о д д е р ж к е
авиации 4-й воздушной армии
и Черноморского флота к утру
овладела городом Керчь.

Развивая наступление, со-
ветские войска освободили
Феодосию, Симферополь, Евпа-
торию и Саки,  Судак и Алушту,
а 16 апреля вышли к Севасто-
полю. Попытка взять город
с ходу потерпела неудачу, и со-
ветские армии стали гото-
виться к штурму города.

Целесообразно было объеди-
нить все сухопутные армии
под одним началом, поэтому
16 апреля Приморская армия

Проводилась силами 4-го Украинского фронта и Отдельной
Приморской армии во взаимодействии с Черноморским флотом
и Азовской военной флотилией.

б ы л а  в к л ю ч е н а  в  с о с т а в
4-го Украинского фронта.

С 16 по 30 апреля советские
войска неоднократно пред-
принимали попытки штурма
города, но каждый раз доби-
вались лишь частных успехов.
Генеральный штурм Севасто-
поля был назначен советским
командованием на 5 мая.
Начав его по плану, после четы-
рех дней тяжелейших боев
9 мая войска фронта осво-
бодили город.

12 мая остатки вражеских
войск на мысе Херсонес сло-
жили оружие, и наступательная
операция завершилась. Если
в 1941-1942 гг. немецким вой-
скам понадобилось 250 суток,
чтобы овладеть героически
защищавшимся Севастополем,
то в 1944 г. советским войскам
оказалось достаточно 35 суток,
чтобы очистить от противника
почти весь полуостров.

Советские войска прорвали
эшелонированную оборону на
Перекопском перешейке, Кер-
ченском полуострове, в районе
Севастополя и разгромили
17-ю полевую  армию вермахта.

Была освобождена главная
база Черноморского флота -
Севастополь и созданы благо-
приятные условия для дальней-
шего наступления на Балканы.

Анкушев Егор Тимофеевич
Александров Андрей Петрович
Алексеев Василий Иванович
Анисов Виктор Сергеевич
Антонов  Петр Семенович
Андриянов Петр Степанович
Афанасьев Тихон Иванович
Афанасьев Петр Захарович
Артемьев Дмитрий Иванович
Аксенов Артем Степанович
Андреев Михаил Алексеевич
Артемьев Федор Николаевич
Аксенов Николай Гурьянович
Александров Василий Павлович
Алексеев Александр Николаевич
Алексеев Василий Иванович
Авдюков Иван Кириллович
Анисимов Николай Ефимович
Андреев Леонид Александрович
Авдюков Федор Степанович
Авдеев Василий Сергеевич
Аксенов Василий Илларионович
Абышев Павел Андреевич
Анкушев Георгий Павлович
Агапов Алексей Матвеевич
Авдюков Макар Иванович
Александров Александр Иванович
Абокумов Михаил Данилович
Артемьев Тимофей Степанович
Алексеев Николай Семенович
Агапова Дарья Терентьевна
Агафонова Татьяна Михайловна
Архипов Иван Иванович

Районку
ждут вовремя

 ÏÎ ÏÐÎÑÜÁÅ ×ÈÒÀÒÅËÅÉ

Около двух тысяч жителей Омутинского района ежегодно ста-
новятся читателями «Сельского вестника». Многие подписчики
преданы районке на протяжении многих лет и с нетерпением
ждут выхода очередного номера.

Районная газета выходит два
раза в неделю, по средам и пят-
ницам, без пропуска на празд-
ничные дни. К сожалению, бы-
вают случаи, когда читатели
с сельских территорий полу-
чают «Сельский вестник» не
по графику, так как его доставка
почтовыми работниками иногда
осуществляется на третий или
четвертый день после выхода
издания.

Недопустимый случай произо-
шел в селе Ситниково. 13 ян-
варя в редакцию поступил зво-
нок от жителей улицы Мира.
Читатели жаловались, что с на-
чала года не получали рай-
онную газету, хотя на тот момент
вышло уже четыре номера
2020 года. Как выяснилось, за-

держки с доставкой прессы
были и ранее.

По данному факту редакцией
направлен запрос в УФПС
по Тюменской области. На что
получен официальный ответ:

«В настоящее время перио-
дическая печать доставляется
клиентам в срок. Доставка под-
писных изданий сотрудниками
отделения Ситниково взята на
контроль руководством Омутин-
ского почтамта. Виновный
в случившемся работник при-
влечен к дисциплинарной ответ-
ственности, среди сотрудников
доставочных участков проведен
дополнительный инструктаж».

Уважаемые подписчики! Жур-
налисты «Сельского вестника»
стараются оперативно расска-
зывать обо всех значимых
событиях района. Наша цель,
чтобы новости, реклама, объяв-
ления вовремя доходили до чи-
тателей. Просьба:  сообщать
в редакцию о задержках дос-
тавки газеты по тел. 3-13-71. По
вопросам почтового обслужива-
ния можно обращаться на го-
рячую линию: 8-800-100-0000
(звонок бесплатный).

Анжелика ПАЙВИНА


